

El nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones de Talca demandó una inversión de 560 millones de pesos para su construcción, aportados por el FNDR, más 30 millones de pesos para equipamiento, de cargo de la institución.

Cuenta con una superficie construida de 1.558 metros cuadrados, que comprenden el Departamento de Extranjería y Policía Internacional, Brigada Antinarcoóticos, Prefectura regional y unidades dependientes, sala auditorium y de uso múltiple, abierta a la comunidad, área administrativa, servicio médico dental, zona de detención y zona de estacionamientos subterráneo, además de salas para los fiscales y defensores de la región.

El edificio albergará a 60 oficiales policiales, además del personal administrativo.

El antiguo edificio de la Prefectura será destinado a labores operativas de la Policía de Investigaciones.